



PERO ZALDÍVAR Y SÁNCHEZ C. LO DISFRUTAN

REFORMA / STAFF

Los Ministros en retiro, Arturo Zaldívar y Olga Sánchez Cordero, gozan del haber de retiro desde que dejaron su cargo en la Suprema Corte, el mismo que líderes morenistas regatean a actuales Ministros de la Corte.

Zaldívar, Coordinador de Política y Gobierno, se retiró con una pensión mensual de 193 mil pesos, que corresponde al 93 por ciento del salario de los Ministros en activo de 206 mil pesos.

Mientras que la actual diputada federal Sánchez Cordero recibe un haber de retiro de 215 mil pesos mensuales.

Diputados de Oposición acusaron a Morena de doble



moral por "amenazar" a integrantes de la Corte con no aceptar sus renunciaciones y, al mismo tiempo, tienen en sus filas a dos ex Ministros que siguen obteniendo estos beneficios.

"De concretarse sería un atentado contra los derechos laborales de los Ministros, y lo digo con toda claridad: ¿cómo Zaldívar, cómo Olga Sánchez Cordero no renuncian a su pensión como Ministros?", criticó la lideresa del PAN en San Lázaro, Noemí Luna.